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INTRODUCCIÓN: 

Bendecido pueblo el libro de: 

 

Lucas 14:25-35    Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno 

viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, 

y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y 

viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. 

 

En el libro dice que Jesús tuvo compasión de ellos, porque   veía como las multitudes 

les seguían y en su misericordia y compasión  se voltea hacia a ellos y les reprende 

diciendo, que no crean ellos que  es un servidor, que cualquiera que quiere ser su 

discípulo, si el no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y 

hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que lleva su 

cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. 

Y de esta manera él nos envió a la cruz, para el cristiano. Allí centro el Señor la Cruz de 

Jesús en el corazón de la salvación cristiana. El Señor centró la cruz del calvario y eso 

hemos estado mirando y desde aquí empezamos a entender  lo que significa ser 

discípulo de Jesús.  Y luego  por eso nosotros nos movimos a 1 de Corintios 4 y 

podemos ver como Jesús define a sus discípulos, y vemos que ha habido un gran 

alejamiento, en la manera  que la iglesia de hoy presente,  tiene un mal entendimiento 

de lo que significa ser un seguidor de Cristo, una persona salva, nacida de nuevo.  



 

 

Hay un concepto muy erróneo.  Y vimos en 1 de Corintios 4:8-12 pero hoy daremos un 

repaso general del versículo 1 al 7. 

 Aquí ves al Señor definiendo al  siervo que le sirve a Dios. Todo cristiano le sirve a 

Dios. Entonces el Señor lo define aquí mismo y en esa definición, el define a los pastores 

por separado, pero recuerda que todos hemos sido llamados para servir al Señor. La 

razón por la cual recibes a Jesús es para que le sirvas, para que puedas servirle   a Dios 

el Padre en el cielo. Por eso esta Escritura que voy a leer como introducción 

aplica  todos los creyentes, antes de llegar al versículo 8 al 13, pero hoy llegare hasta 

el versículo 21.  

  

1 de Corintios 4:1 Asi, pues, tengamos los hombres por servidores de Cristo, y 

administradores de los misterios de Dios.  

Dice aquí que todos los que se consideran servidores de Cristo,  están definiendo a 

aquellos que siguen a Jesús, que  así como se deben ver, como siervos de Cristo, 

encargados de administrar los misterios de Dios.  Con los misterios que Dios ha 

revelado y no hay mejor ejemplo de cómo ver estos  misterios de Dios que aquí. Esos 

misterios de Dios. 

Primer  y mayor misterio, podemos leer el libro de Daniel, como una referencia del 

misterio.  

 

Daniel 9:24 (RVR) Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu 

santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, 

para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los 

santos. 

Y ves como el divide esas 70 semanas. Habla sobre las primeras 7 semanas, y la 

categoriza. En la semana 69 es , cuando él hace la entrada triunfante, cuando entra a 

la santa ciudad y él se muestra en la ciudad diciendo “este es el Cordero de Dios” y  los 

emperadores romanos  al examinarlo  no encuentran defecto en él , y ellos lavan sus 

manos , diciendo no hemos encontrado defecto en él.  

Y después él  muere. Y después que muere la Biblia dice allí,  él no toma el reino en 

ese momento, pero el misterio es este.  

Por el mismo ángel que me habló cuando  yo estaba en este  estudio aquí, el ángel 

Gabriel, el mismo que le hablo a  Daniel ahora. No te sorprendas, el mismo ángel que 

le habló a Daniel, habló conmigo cuándo yo estaba predicando el mensaje de Daniel, 



 

 

pero no te sorprendas, porque Dios el Espíritu Santo ha descendido sobre mi como ven 

sobre sus  pantallas. 

 Así que verdaderamente el Señor, él puede enviar a sus arcángeles a hablar conmigo 

y lo ha estado haciendo. Si Dios el Espíritu Santo ha venido y se ha reposado sobre mi 

cabeza,  entonces es cierto el Señor que Dios el Padre puede enviar al arcángel a hablar 

conmigo. 

·       Si yo he llamado a la nube de Dios en Kisumu y ha sido captado en vivo 

por  cámara y me ha coronado, sobre la carpa en donde yo estaba predicando, me 

corono con la gloria de su  propia presencia. Entonces Dios el Padre, de 

seguro  puede  enviar sus arcángeles a hablarme. 

·       Si la nube de Dios me ha envuelto, en el parque Central en Nairobi, entonces si 

verdaderamente es verdad que el puede enviar a su arcángel a hablar conmigo. Así que 

no te sorprendas porque los tiempos han cambiado en la iglesia.  

·       Los cadáveres están siendo cremados en las calles y en los estacionamientos, así 

que no te sorprendas.  

Lo que yo quiero es hablar sobre este misterio.  Es el misterio que tú ves en 1 de 

Corintios 4.  Entonces lo vas a poder  entender en el libro de Daniel, que no fue revelado, 

no fue mencionado. Que después de la semana 69, se daría  un misterio,  y éste es, 

“que  habría un descanso” y el Mesías llegaría y  la iglesia entraría. El Dios 

Todopoderoso envió a su Hijo para expiar el pecado. Entonces el misterio de la semana 

69, es que el reloj seria detenido cuando se llegara a la semana 69.  Y en ese momento 

el Mesías moriría por nuestros pecados, terminaría con la transgresión.  Pueden leer 

Filipenses 3:8-9 .  

Iba a traer la justicia eterna, a sellar la visión y la profecía, e iba a ungir el Lugar 

Santísimo.  

“Setenta semanas han sido decretadas sobre tu pueblo y  la santa ciudad, para que tu 

pueblo ponga fin a sus transgresiones, y pecados y pidan perdón por su 

maldad  establezcan para siempre la justicia y sellen la visión y la profecía y consagren 

el lugar santísimo”. 

Pero el Señor en 1 de Corintios 4 está diciendo que el Cristo llegaría, el 

más grande misterio de la fe cristiana. Llegaría y moriría por nosotros en 

la cruz. Literalmente iba a convertir al hombre que lo recibe, podría 

heredar el Reino eterno. El misterio que  Dios de la trinidad llegaría y 

moriría por nosotros. 



 

 

Lo que he dicho es mucho, es un plato lleno ¿Por qué? porque en ese contexto de, 

llegar a traer el misterio de la gracia de Dios en esa definición,  que he 

dicho  claramente  dentro de allí, están las visitaciones de Dios.  Ahora la nube ha 

llegado, Los lisiados están caminando, el cielo ha sido ordenado que se abra y que 

llueva, Los sordos  están escuchando,  Los lunáticos ahora  están siendo liberados, La 

gente está rechazando el pecado y están llegando al conocimiento del Cristo. El misterio 

de cerrar toda la tierra con el coronavirus, ejecutando los juicios con mi lengua sobre la 

tierra, y entonces dice aquí, que esta es la manera en que debes mirarlos.  

 

Como servidores de Cristo, como aquellos encargados de  administrar los misterios de 

Dios, los misterios que Dios ha revelado  y   ves que él que habla contigo, es 

actualmente quien  cuida los misterios de Dios sobre la tierra ahora mismo. El puede 

llamar a Dios  Padre y Dios Padre  llega.  

 

Efesios 3:10 (NVI) El fin de todo esto es que la sabiduría de Dios, en toda su diversidad, 

se dé a conocer ahora, por medio de la iglesia, a los poderes y autoridades en las 

regiones celestiales, 

Este misterio es tan grande que incluso los ángeles tienen que escuchar el anuncio 

desde  la tierra. De eso está hablando aquí, de los misterios de Dios.  

 

Efesios 3: 9  Que la sabiduría de Dios en toda su diversidad se dé a conocer ahora, por 

medio de la iglesia a los poderes y autoridades en las regiones celestiales 

Así que  ves que ese misterio estaba escondido, que el Mesías llegaría y pagaría por 

todos los pecados de los hombres y no iba haber necesidad de sacrificar en Yom Kippur, 

ya que Cristo el Señor se ofrecería de una sola vez y por todas. Él llegó a expiar, para 

que la iglesia pudiera ver el año de la victoria de Dios. Esto es muy poderoso, definir el 

misterio de Dios.  

 

1 de Corintios 4:2 Ahora bien, se requiere de los administradores, que cada uno sea 

hallado fiel. 

Se refiere a la custodia, el encargo. Si tu regresas a Israel a los idiomas de allá. Esto 

habla sobre un barco, está hablando de la parte baja de ese barco, es difícil, porque hay 

mucho calor ahí. Uno está de un lado y el otro del otro lado. Él está hablando de 

trabajadores. Si tú quieres la definición de los discípulos de Cristo ahí la tienes.  Si 



 

 

quieres una definición de los que son nacidos de nuevo, de los seguidores de Cristo, 

allí  la tienes.  Significando que son administradores, no solo tienen la custodia de este 

tremendo mensaje, del evangelio de Dios sino que también estas avanzando y está 

diciendo que también te aseguras que este evangelio se mueva; que avance. Es una 

definición, totalmente ajustada a la vida moderna porque habla de laborar.  

En este servicio el define el discípulo de Cristo, el ser nacido de nuevo. Estos son 

trabajadores siervos del Señor. El versículo 2, dice que a los que reciben un encargo se 

les exige, que demuestren ser dignos de confianza. Son trabajadores que usan sus 

manos, la labor que hacen. El Señor esta llamando la atención de cómo esta 

generación, considera al cristiano.  

 

1 Corintios 4:3 Yo en muy poco tengo el ser juzgado por vosotros, o por tribunal 

humano; y ni aun yo me juzgo a mí mismo. 

Recuerda que estamos describiendo la ciudad de Corintios, que estaba muy enriquecida 

en comercio y es la iglesia que estamos describiendo ahora. Esta ciudad tenía dos 

puertos, a tal punto que, había mucho comercio y negocio. Era un centro de comercio y 

negocios, tenía una industria de textiles muy vibrante de hoteles, muchos hoteles 

estaban llenos todas las noches, y restaurantes, muy exitosos en términos del mundo. 

Era una iglesia rica porque la iglesia se encontraba en este ambiente. 

Pablo es quien levantó esa iglesia y cuando el levantó esa iglesia lo empezaron a 

rechazar, y ahora les voy a hablar sobre esto. Lo estaban juzgando y tratando de hacer 

un escándalo y de difamarlo, hacerle chantaje, y  escándalo. Esto suena muy igual a 

esta generación. Y él dice, a mí no me importa lo que digan de mí,  

 

1 Corintios 4: 4- 5  Porque aunque de nada tengo mala conciencia, no por eso soy 

justificado; pero el que me juzga es el Señor.5 Así que, no juzguéis nada antes de 

tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y 

manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza 

de Dios. 

Él está hablando de un aspecto muy importante que es el pecado y el juicio. Que hay 

un día final que viene el día del juicio. Habla de Apocalipsis 20:11-15  cuando Jesús va 

a ejecutar el juicio del Gran Trono Blanco. Basado en la conducta de  ellos esto es lo 

que les presenta, una advertencia. Que tengan cuidado como vimos en Malaquías 4:1-

2, que viene un día de juicio por eso no juzgues nada, antes del tiempo diseñado. Les 

está advirtiendo  que el Señor viene como un juez esta vez, y si no toman mi 

advertencia  seriamente.  



 

 

Él ( Pablo) fue y el levantó esa iglesia allí. El levantó ese avivamiento y a medida que 

pasaba el tiempo porque estaban dentro de esa riqueza, empezaron a enviarles  textos 

que se iban a salir del ministerio. Entonces él les tuvo lástima, ¡aleluya! porque ellos se 

estaban alejándose del Señor. Por eso te traeré muy importantes aspectos de esta 

poderosa escritura, porque dice:  

No juzgues nada antes de tiempo, hasta  que venga el Señor  

Esperen a que venga el Señor, porque el sacara a la luz lo que está oculto en la 

oscuridad y pondrá a la luz las intenciones de cada corazón.  

Aquí claramente el Señor habla del juicio del trono blanco. Que todo lo has hecho 

quedara al descubierto. Que si tú eres lo suficientemente bendecido para ver el reino 

de Dios, todo lo que has hecho en la oscuridad tienes que  dar cuenta; Pararte frente al 

trono de Dios y dar cuenta de todo lo que has pensado, todo lo que ha estado escondido 

en tu corazón, toda  contemplación en tu mente, todo lo que has hecho en la oscuridad, 

todo tiene que ser revelado, todo. Incluso las motivaciones de tu corazón van a ser 

revelado.  

Está diciendo que va haber un día que vas a tener que dar cuenta si cuando seas 

raptado, si eres bendecido para ser raptado y ser llevado al reino de la gloria.  Incluso 

ahí cuando estas dentro del reino de los cielos, el Señor dice que sacara lo que está 

oculto. Y eso es dar completamente cuenta de que manera manejaste la Gracia que se 

te dio, y el Señor te está advirtiendo aquí que va a llegar un día de la cual nadie se 

escapara. 

Sabemos que para aquellos que son rebeldes van a enfrentarse a Cristo en el Trono 

blanco de Apocalipsis 20:11-15 y ese asiento de juicio es el más temible e increíble, 

cuando él les va a decir a algunos apártense de mí, hacedores de maldad, que yo no 

los conozco, y mucho cristianos van a decir pero Señor yo hice esto en tu nombre, yo 

hice esto otro en tu nombre, y él les va a decir, de cierto de cierto, yo nunca te conocí.  

Todos en la tierra incluso los predicadores que han estado predicando sus propias cosas 

en la televisión cristiana, esos predicadores de Estados Unidos, ahora con este juico 

algo los ha detenido a ellos. La manera en que mi lengua ha hecho que esta tierra quede 

al revés ha hecho  que ellos puedan saber, que es la palabra del Mesías, y ves que han 

sido afectados con un  temor, han sido afectados con miedo, pero viene un día e juicio 

que va a traer todo lo escondido a la luz y va a exponer las  motivaciones del corazón. 

Si quieres escuchar los que van a ser juzgados dentro del cielo aquí tienes la escritura, 

cuando el Señor va a ver todo lo que has hecho sea malo o bueno, pero a veces el 

concepto cuando lo piensas para aquellos  que leen en Romanos 8:1, “que no hay 

condenación para aquellos que están en Cristo”, puedes entender porque Dios es 



 

 

transparente. Porque el Señor es trasparente él tiene que sacar a la luz, todo 

pensamiento oscuro, todo escondido que hemos tenido, o hecho, pero va a ser como 

una ceremonia de recompensas, que cada uno va a recibir allí su recompensa.  Les 

está definiendo a ellos lo que significa ser un cristiano, lo que significa ser nacido de 

nuevo.  

 

1 Corintios 4: 3: Yo en muy poco tengo el ser juzgado por vosotros, o por tribunal 

humano; y ni aun yo me juzgo a mí mismo. 

 

Debes estar seguro de estar anclado en la Escritura y por eso necesitas en 

este  ministerio, entender que todo esté en la palabra; Incluso los milagros y las 

maravillas. El  Señor está presentando algo temible sobre estos profetas,  mira a los 

lunáticos que se sanaron. El Señor me estaba ministrando sobre este lunático que se 

acaba de sanar. Es algo asombroso, es algo temible los que están haciendo los profetas 

y debemos asegurarnos de que esté anclado a las escrituras.  

 

1 Corintios 4: 4- 7 Porque aunque de nada tengo mala conciencia, no por eso soy 

justificado; pero el que me juzga es el Señor.5 Así que, no juzguéis nada antes de 

tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y 

manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza 

de Dios. Pero esto, hermanos, lo he presentado como ejemplo en mí y en Apolos por 

amor de vosotros, para que en nosotros aprendáis a no pensar más de lo que está 

escrito, no sea que por causa de uno, os envanezcáis unos contra otros.7 Porque 

¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te 

glorías como si no lo hubieras recibido? 

 

Cuando empezamos a definir quiénes son los verdaderos discípulos de 

Cristo,  esencialmente definimos a la iglesia  que yo vi adorando dentro de la gloria 

dentro del reino de Yahweh. En otras palabras,  te estoy trayendo un despertar, de que 

hay un requisito para entrar adentro del Reino de la gloria.  Entonces tu entendimiento 

tiene que estar correcto. 

 

 

 



 

 

Vamos a ir ahora a 1 de Corintios 4:8 -21  

La corrección del  error doctrinal que ha consumido a la iglesia de hoy. 

 

1 de Corintios 4:8 Ya estáis saciados, ya estáis ricos, sin nosotros reináis.¡Y ojalá 

reinaseis, para que nosotros reinásemos también juntamente con vosotros! 

Eso ocurrió con la iglesia de Corintios y es sinónimo con la iglesia de hoy. Dentro de 

esa ciudad que se convirtió en el centro de la comunicación de la información, porque 

mucha gente llegaba allí para compartir esta  información, como la iglesia de hoy que 

esta al centro de la comunicación, el internet y todo eso. Entonces ella está de la misma 

manera que la iglesia de Corintios. Esa  Iglesia tenía ¡tantos bienes!  Muy prospera, y 

así está la iglesia de hoy. 

 La iglesia de hoy ha puesto tanto valor en los bienes. Tiene mucho orgullo por los 

bienes que poseen y entonces él les trae corrección a ellos por medio del sarcasmo, 

porque él quiere advertirles,  él quiere sacudirlos. Él vio que había inmadurez en ellos, 

y entonces ves que el Señor viene a sacudirlos para que maduren, y dejen de ser 

inmaduros.  

El versículo 8, ves a una iglesia que le da más  valor a la sabiduría humana. El Señor 

los reprende para que se puedan despertar al hecho de qué,  lo que importa es la 

sabiduría el cielo, la sabiduría de Dios.  Pero es lo mismo que vez hoy, estaban 

orgullosos de sus riquezas y de cómo vivían bien.  Y tratando  de rechazar a quien 

empezó ese  Ministerio, el que los estrenó de como recibir a Jesús, como caminar con 

Jesús como enfocarse, en las cosas de Dios, y vez como a ellos se les olvido todo y 

empezaron a rechazar a Pablo, a quien Dios envió a levantar esa iglesia.  

Y el Señor les está diciendo, Yo puedo ver que tiene todo lo que desean, en otras 

palabras, yo puedo ver que eres un insensato, un satisfecho  que has llegado a echar 

coces. El Señor ha usado el sarcasmo por el hecho, de que ellos no deberían estar 

haciendo eso, y les decía que esa sabiduría mundana a quienes  ellos le han creído, les 

ha mentido .Y por eso les dice que  están llenos, que ellos sienten que  no necesitan 

prepararse más, que ya están perfectos.  

Pero la iglesia en Corintios estaba diciendo que habían terminado la obra, ya se habían 

enriquecido estaban enfocándose en las riquezas estaban comportándose como que 

estaban listos para la venida del Mesías. Y esa condición de ellos, empieza a avanzar 

más, porque comienzan a comportarse  como si  ellos ya estuvieran en el cielo, porque 

les dijo: yo hasta puedo ver que están reinando con Cristo. Sin embargo  sabemos lo 

que dice el Libro en Apocalipsis. 



 

 

 

Apocalipsis 20:6 ( NVI) Dichosos y santos los que tienen parte en la primera 

resurrección. La segunda muerte no tiene poder sobre ellos, sino que serán sacerdotes 

de Dios y de Cristo, y reinarán con él mil años. 

Esto fue muy asombroso ellos estaban actuando como que ya estaban reinando con el 

Mesías y ni siquiera había llegado el milenio.El Señor estaba reprendiendo su 

inmadurez, su orgullo, su complacencia su idolatría.  Habían caído también en la 

inmoralidad sexual y estaban enfocados en las riquezas de la tierra. Y el Señor les 

reprendió su tibieza, porque les  tuvo lastima, y les estaba hablando por medio de Pablo, 

debido a que esa iglesia estaba caída y habían empezado bien.  

 

1 Corintios 1: 7   de tal manera que nada os falta en ningún don, esperando la 

manifestación de nuestro Señor Jesucristo; 

Habían empezado muy bien, habían empezado con el Espíritu Santo con una vida 

cristiana espiritual, los lisiados estaban caminando por la UNCIÓN  DE PABLO y el 

levantó esa iglesia, los entrenó con conferencias para la iglesia. Entonces las 

bendiciones comenzaron a afectarles y se enriquecieron ¿acaso eso no te suena similar 

a algunas iglesias de hoy? Y cuando las bendiciones aumentaron ellos le creyeron la 

mentira al diablo y les empezó a implicar que el camino a la cruz era difícil, y así ellos 

comenzaron a enfocarse en carros, riquezas, cosas materiales. El diablo les engaño 

diciéndoles que el camino a la cruz es demasiado terrible, sufrimiento y tortura, entonces 

¿Por qué vas a ir  por ahí?  

 Lo que el diablo hace es menospreciar los caminos de Dios y mostrarte los caminos del 

mundo, diciéndote que son mejores y eso es lo que está sucediendo hoy. De esta 

manera el Señor le está hablando a la iglesia de hoy en este libro de 1 de corintios 4: 8 

en adelante, en la ciudad de Corintios ellos valoraban la prosperidad, los bienes de la 

tierra.Ellos empezaron bien  como vimos en 1 de Corintios 1:7, cuando Pablo les trajo 

el Espíritu Santo, estaban los ciegos viendo, los lisiados caminando, pero luego ellos se 

enriquecieron, y empezaron a ser orgullosos,  y el Señor ahora les reprende a través 

del sarcasmo, porque el orgullo del mundo los consumió. Estaban muy orgullosos de 

sus calificaciones y  logros personales, sus inversiones, y jactándose de tener un  hijo 

abogado,  o una hija doctora. Entrando en la idolatría de las riquezas de este mundo, 

buscan el evangelio de la prosperidad y el evangelio de la cruz y la sangre ahora no les 

gusta. Y el Señor les revela quien en verdad son ellos y por eso les tiene lastima. Ellos 

estaban disfrutando con las comodidades  de esta vida, estaban cómodos y muy 

orgullosos de sus logros y riquezas. Y eso se convirtió en orgullo e idolatría lo que 

finalmente los lleva a un lugar de destino que es  el infierno. Y es por eso que Dios 



 

 

saliendo de su compasión viene y les dice ¡cómo te atreves a salirte del verdadero 

Ministerio de Dios para entrar a la prosperidad mundana! Este Ministerio de 

Arrepentimiento y Santidad, el verdadero evangelio que fue instalado en la tierra por el 

mismo Dios. 

Entonces ahora, cuando miras a la iglesia alrededor de la tierra ves una gran inmadurez, 

una grave inmadurez que esta consumiendo a la iglesia, lo infantil  que son . Lo ves hoy, 

igual como fue en Corintios.  Y ve al cristiano actual y ves que el orgullo los ha 

consumido “ yo vengo de tal iglesia, y sin embargo el Señor ha construido este tlempo 

de donde estamos trasmitiendo, y mira la nube misma se ha asentado sobre este lugar. 

Al que había instalado la iglesia (Pablo), le estaban diciendo que maravilloso eran sus 

servicios y que ahora había mucha emoción, y pensaban que ese era el avivamiento, 

sin embargo estaban caídos a las riquezas del mundo,  a su independencia y logros.  

Estaban llegando a un lugar en donde ya no podían ser alcanzados, porque estaban en 

esa complacencia y comodidad. Y allí el Señor les recordó al libro de Efesios 6.  

 

Efesios 6: 10-13 (NVI) Por último, fortalézcanse con el gran poder del 

Señor. 11 Pónganse toda la armadura de Dios para que puedan hacer frente a las 

artimañas del diablo. 12 Porque nuestra lucha no es contra seres humanos, sino contra 

poderes, contra autoridades, contra potestades que dominan este mundo de tinieblas, 

contra fuerzas espirituales malignas en las regiones celestiales. 13 Por lo tanto, 

pónganse toda la armadura de Dios, para que cuando llegue el día malo puedan resistir 

hasta el fin con firmeza.  

Ellos e sentían que en sus vidas cristianas ya eran independientes y ya no necesitaban 

más a Dios, no necesitaban arrepentirse, no necesitaban el temor de Dios. Ahora 

estaban cómodos en sus iglesias y en sus vidas cristianas, y es allí cuando el Señor 

llega y les pregunta; en otras palabras diciendo ¿cómo puedes estar cómodo y estar 

diciendo que ya llegaste,  que ya lo lograste? ¿No están consiente que la vida cristiana 

es una batalla constante, es una batalla diaria y mientras más nos acercamos al 

final,  más fuerte será la batalla? Están llenos como Jesurún que había comido y se 

llenó.   

La imagen de Jesurún,  es de alguien que se ha llenado con una suculenta cena,  y está 

lleno y ha engordado como Jesurún.. El Señor te está mostrando a una persona que 

está muy satisfecha y no necesita más. Y ahora está muy cómodo y se ha sentado como 

un rey gordo sentado reinando en su trono, y estos rehúsan arrepentirse. Están 

disfrutando los placeres de la vida.  Y ves ahora la similitud porque la iglesia de hoy, ha 

llegado a un lugar de comodidad , están sentados allí y no tienen que hacer nada más, 

están cómodos, ya no están sirviendo a Dios, ya no salen a evangelizar. PERO de la 



 

 

manera en que esta iglesia se comporta es como que ahora están disfrutando una 

eternidad aquí en la tierra, como que ya ha llegado el milenio y están reinando aquí en 

la tierra como reyes.  

¿Acaso no has escuchado o no has visto esta Escritura en las iglesia cuando dicen 

actúen como reyes?  Muchas iglesias están diciendo compórtate como un rey,  como 

una reina. Y el Señor esta describiendo un lugar muy caliente bajo un barco son 

trabajadores.  

La iglesia de hoy ha abandonado la Cruz. Y menciono a Jesurún que está en 

Deuteronomio 32:15.  

Puede ver la similitud  de la iglesia en Corintios, incluso hoy ellos odian la Cruz. 

Isaías 1:4 (NVI)   ¡Ay, nación pecadora, pueblo cargado de culpa, generación de 

malhechores, hijos corruptos! ¡Han abandonado al Señor!  ¡Han despreciado al Santo 

de Israel!  ¡Se han vuelto atrás! 

Eso era la iglesia de Corintios y por eso el Señor los reprende muy duramente en el 

Libro 1 Corintios 4. ¿No ves lo mismo aquí hoy? La iglesia está en corrupción, su 

corazón esta corrupto. Y también son una generación de malhechores. ¿Acaso no ves 

eso en la iglesia hoy? 

¿No es eso lo que en la iglesias de los Estados Unidos de América?  Donde el dinero 

es la regla del día. Acumulación de bienes y riquezas y ahora las iglesias se ha 

convertido  en imperios. Y tú das el  diezmo  y eso se convierte en una deducción en 

tus impuestos. Eso es lo que ves que ocurre. Los escuchas decir yo gasto 3 millones de 

dólares para llevar a cabo el programa de televisión. Esos son imperios, negocios que 

se han perdido el camino a la cruz.  

 

Isaías 1:3 (NVI)  El buey conoce a su dueño y el asno el pesebre de su amo; ¡pero 

Israel no conoce, mi pueblo no entiende!» 

Eso era lo que estaba ocurriendo en la iglesia rica de Corintios. Esa iglesia que se le 

olvidó a la persona que el uso para plantar esa iglesia,  lo comenzaron a ignorar. El 

Señor envió a Pablo a plantar ese ministerio que antes no estaba allí. Pero ves que 

ahora le dieron la espalda a Pablo sin saber que le estaban dando la espalda a Dios. 

Cuando les dice que  son insensatos, y que se dieron una gran cena y están demasiado 

llenos y ahora estaba disfrutando la satisfacción de la cena.  

Están cómodos y en paz. Eso es lo que dice aquí cuando les dice que están llenos. 

Están llenos del orgullo y de  su posición económica, éxitos. En otras palabras “estaban 



 

 

llenos de la Carne”, de ellos mismos. Por eso el Señor les habla con sarcasmo en 1 

Corintios 4:8   

 

Pero,  ¿DE QUÉ NO ESTABAN LLENOS? 

1.    No estaban llenos de los Tesoros divinos del cielo.  

2.    No estaban llenos de los Dones del Espíritu  

3.    No estaban llenos del Espíritu Santo. 

4.    No estaban llenos de la Justicia  

5.    No estaban llenos  de la santidad  

6.    No estaban llenos de la humildad de servir  

7.    No estaban llenos de la integridad  

8.    No estaban llenos de sabiduría  

9.    No estaban llenos del temor de Dios  

Por eso puedes ver por qué el Señor sintió lastima de ellos.  

 

Gálatas 6:1(NVI)  Hermanos, si alguien es sorprendido en pecado, ustedes que son 

espirituales deben restaurarlo con una actitud humilde. Pero cuídese cada uno, porque 

también puede ser tentado. 

 

A ellos les engaño el diablo,  porque mal entendieron la salvación cristiana que Jesús 

les trajo, porque se convirtieron en personas cómodas y sin embargo, el caminar 

cristiano significa una  batalla diaria.  

No estaban llenos de la unción de Dios que los hubiera  dirigido. Y  sin embargo estaban  

llenos de orgullo y riquezas. Así es como vemos hoy a la iglesia actual.  

Ellos despreciaban a las personas que se veían como antiguas, despreciaba la cruz. 

Expliquemos esto, estamos todavía en el libro de  1 de Corintios 4 y vamos al versículo 

9 en adelante,  donde el Señor ahora empieza a describir a su propia iglesia a sus 

seguidores. 

 



 

 

1 de Corintios 4:9  Porque según pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles 

como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo 

al mundo, a los ángeles y a los hombres. 

El Señor ahora le está dando un muy importante mensaje a la iglesia en Corintios, para 

la iglesia de hoy. Está diciendo que cuando tu sostienes  la salvación de Cristo Jesús 

de Nazaret, la salvación de la Gracia de nuestro Señor. Hay una hostilidad que tiene 

que venir hacia ti del mundo, y está describiendo a los discípulos. Quien no carga su 

cruz y me sigue, no puede ser mi discípulo.  

Está definiendo ahora a los discípulos. Los seguidores de Jesús, los   nacidos de nuevo, 

los cristianos,  los evangelistas, los pastores. Y  está diciendo  aquí, que parece que el 

Señor nos ha puesto a desfilar,  como que nos está exhibiendo al mundo para hablarle 

algo  al mundo, como aquellos que están al final de la procesión, del desfile. Como a 

aquellos que son sentenciados a la muerte. 

  

En este momento estamos hablando del reinado romano que estaban gobernando a 

todos esos países alrededor. Y recuerda que en  ese tiempo los generales romanos no 

eran una broma, eran muy feroces, por eso nunca se les permitía entrar a la 

ciudad.  Ellos  cuidaban la ciudad desde afuera, pero ahora cuando ellos iban a 

conquistar un territorio,  capturaban a ese pueblo y las personas se convertían en 

prisioneros de guerra y conquistaban esa ciudad y la traían bajo el reinado de Roma y 

regresaban a Roma. En esa única vez se le permitía al general entrar a la ciudad, 

en  procesión, en un desfile. Ellos marchaban en sus rangos y jerarquías, porque habían 

ganado una batalla y hacían la entrada triunfal a Roma.  Esto era un desfile de victoria, 

una entrada triunfal a Roma. Los generales que habían regresado de  batalla 

marchaban  al frente y los otros rangos venían después, y al final venían los prisioneros 

de guerra que habían capturado y le rompían sus ropas en la parte posterior, para que 

se viera y sintieran vergüenza; Exponer su desnudez y humillarlos.  Estaban 

encadenados y tenían heridas, porque habían sido heridos, cortados. 

 

 Y está diciendo a los que estaban al  final de la procesión, que un día un buen día, el 

emperador se sentaba en el anfiteatro y usualmente abajo estaba esa arena en donde 

soltaban  leones y leopardos y traían a los prisioneros y los soltaban para que los leones 

se los comieran y así poder entretener a las gentes. Que disfrutaran de como el león se 

los comía. Y ellos ( prisioneros) estaban clamando por su vida y los leones se los 

comían. Y a veces recuerda, a algunos se les daba a una espada y ponían a dos para 

que se matara uno al otro. Era una batalla mortal en la que tenían que involucrarse, y 



 

 

antes que ellos entraran a la arena,  ellos saludaban al rey, eran gladiadores romanos. 

Era un imperio muy cruel, el imperio romano.  

 

Pero ahora él usa eso para definir lo que es su iglesia verdadera, en el contexto del 

mundo. Que si tú eres en verdad eres nacido de nuevo vas a tener que enfrentar esta 

hostilidad. De esa manera, sabemos que hay países en donde los cristianos tienen que 

morir. Cuando estamos hablando de los discípulos o los apóstoles de Jesús,  los 

originales discípulos,  así es como morían. 

 

Recuerda que a  Santiago lo apuñalaron con una espada por la espalda y así es como 

murió. Y Pablo  decapitado y algunos,  fueron crucificados y les pidieron que los 

crucificaran al revés para no parecerse a Cristo, que ya había sido crucificado de esa 

manera, sino que los crucificaran al revés. Crucifícanos con las piernas hacia arriba y la 

cabeza hacia abajo, y había mucha sangre derramada. 

Los siervos de Dios, los discípulos de Jesús  y eso habla de la hostilidad que el mundo 

va a traer a ti, tal vez no llegue a ese nivel pero dice que el mundo  tiene que luchar 

contra ti. Pero vimos en Irak como Isis mató algunos cristianos, como torturó a algunos 

cristianos, vimos en Kenia en ese ataque terrorista, ellos identificaron a los que eran 

cristianos y los mataron, les pidieron que recitaran parte del Corán y los que no sabían 

los mataba. Incluso los ángeles  quedan  sombrados de como mueren algunos siervos 

de Dios. Si miras a los profetas de la antigüedad, los primeros discípulos de Jesús, así 

murieron, algunos fueron matados, apuñalados. Y  el Señor está hablando  de la 

hostilidad que el mundo lanza a aquellos que son seguidores de Jesús.  

 

Me preguntas a mí, cuando el Señor estaba causando cuando yo saliera del cielo, lo 

primero que el Señor me mostró, cuando me estaba enviando a ustedes,  es el día en 

que yo soy asesinado,  y el sacó la vida de los cuerpos y vimos esos dos cuerpos ahí 

echado por 3 días y medio, y no los pudieron matar,  porque la vida salió de ellos 

inmediatamente. La vida de ellos salió y nos quedamos allí arriba, por 3 días y 3 noches 

mirando esos cuerpos. No tenemos que temer eso, ellos no matan la 

vida.    Recientemente hace como  dos años,  me mostró la forma en que los 

dos  profetas van a ser matados.  Es tremendo.  

 

Está diciendo que tiene que haber hostilidad si son los que sostienen esa justa y santa 

salvación de Cristo. Y está aquí claramente reprendiendo  a la iglesia que está en 



 

 

comodidad y complacencia, que el mundo ha aceptado a la iglesia de hoy también, pero 

esto es irónico, porque ellos están viviendo como si fueran reyes, como si estuvieran 

reinando.  

 

LOS VERDADEROS REYES SON LOS CRISTIANOS QUE ESTÁN CAMINANDO EN 

SANTIDAD AHORA.  

• Sólo ellos son los ciudadanos del cielo.  

• Sólo ellos van a heredar el Reino de Dios.  

• Sólo ellos entraran al reino de los cielos.  

• Sólo ellos tienen coronas preparadas para reinar con Cristo.  

• Sólo ellos tienen tronos para reinar con Cristo, 

• Ellos son los que han desentronado a satanás  de sus corazones.  

• Solo ellos son reyes.  

• Aquellos que están  siguiendo el mensaje santo de Jesús de  Arrepentimiento y 

Santidad, de la Sangre de Jesús.  

• Ellos son los que han desentronado el pecado de sus corazones, han 

desentronado la corrupción de  sus corazones.  

 

Solo ellos van a reinar con Cristo en el Reino Milenial. 

 Es algo irónico que la iglesia apóstata estaba comportándose como reyes, disfrutando 

la vida en la tierra,  pero la realidad es que  estaban en apostasía y el Señor les estaba 

trayendo esta realidad, rechazaban a Dios. 

 

Gálatas  1: 6-10  Me asombra que tan pronto estén dejando ustedes a quien los llamó 

por la gracia de Cristo, para pasarse a otro evangelio. 7 No es que haya otro evangelio, 

sino que ciertos individuos están sembrando confusión entre ustedes y quieren 

tergiversar el evangelio de Cristo. 8 Pero, aun si alguno de nosotros o un ángel del cielo 

les predicara un evangelio distinto del que les hemos predicado, ¡que caiga bajo 

maldición! 9 Como ya lo hemos dicho, ahora lo repito: si alguien les anda predicando un 

evangelio distinto del que recibieron, ¡que caiga bajo maldición!10 ¿Qué busco con esto: 

ganarme la aprobación humana o la de Dios? ¿Piensan que procuro agradar a los 

demás? Si yo buscara agradar a otros, no sería siervo de Cristo. 

 



 

 

Si alguien les predica un evangelio distinto del que recibieron, de la  cruz y la sangre, 

y  el recibir al Espíritu Santo y el caminar en justicia y santidad. Si alguien viene y te 

predica otra cosa, la fundación del evangelio, que estén bajo la maldición de Dios.  

 

Esta generación también ha rechazado a Jesús. Esta generación de cristianos de la 

misma manera que la iglesia de Corintios rechazó  la sangre y al cruz. Se convirtieron 

en modernos.  

  

Isaías 53:3 (NVI)  Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores, 

experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue 

menospreciado, y no lo estimamos. 

La iglesia en Corintios cumplió esta Escritura y la iglesia presente de hoy también ha 

cumplido con esta Escritura. El Señor está diciendo que si esa era la imagen que el 

tomó para venir a salvarte, entonces los cristianos deben tener estas mismas 

características. Que ustedes deben tener este mismo rostro.  

  

Hechos 4:12 (NVI) De hecho, en ningún otro hay salvación, porque no hay bajo el cielo 

otro nombre dado a los hombres mediante el cual podamos ser salvos». 

. 

1 de Reyes 22:8 El rey de Israel le respondió a Josafat: Aún hay un varón por el cual 

podríamos consultar a Jehová, Micaías hijo de Imla; mas yo le aborrezco, porque nunca 

me profetiza bien, sino solamente mal. Y Josafat dijo: No hable el rey así. 

 

Las generaciones siempre han rechazado al Señor. ¿Cómo pueden ustedes caer en la 

misma trampa cuando han sido iluminados por el Espíritu Santo? Y dice aquí claramente 

que hay un contraste muy grande entre la iglesia del mundo, la de Corintios, y el 

verdadero discípulo de Cristo, y ese contrate es la diferencia entre 1 Corintios 4:8, de la 

escritura de 1 Corintios   4:9. 

➢ En el versículo 8: es la iglesia que está celebrando en el mundo  y están 

llenos,  como que han bebido y comido mucho. 

➢ En el versículo  9: ahora empieza a definir a los verdaderos discípulos a quien el 

Señor ama tanto. Atesoraba tanto.  



 

 

Por lo que veo a nosotros los apóstoles, Dios  nos ha hecho desfilar en el último lugar. 

Están como siendo expuestos, están exhibiéndolos. Y mira la imagen que él da y le está 

dando a una  iglesia moderna, rica, que no le gusta la cruz y la sangre. Una iglesia que 

es apóstata y que te llama y te dice, “ven  que he abierto una iglesia y tú puedes llegar 

y vestirte como quieras”. Ese tipo de iglesia, la iglesia caída está haciendo un contrate.  

 

1 Corintios 4: 9- 13 Porque según pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles 

como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo 

al mundo, a los ángeles y a los hombres. Nosotros somos insensatos por amor de Cristo, 

más vosotros prudentes en Cristo; nosotros débiles, más vosotros honorables, más 

nosotros despreciados. Hasta esta hora padecemos hambre, tenemos sed, estamos 

desnudos, somos abofeteados, y no tenemos morada fija. Nos fatigados trabajando con 

nuestras propias manos; nos maldicen, y bendecimos; padecemos persecución, y la 

soportamos. Nos difaman, y rogamos; hemos venido a ser hasta ahora como la escoria 

del mundo, el desecho de todos.   

 

Han sido bendecidos y ahora se han alejado de la cruz. Y le dicen a esa iglesia moderna 

que tiene muchos predicadores. Esta podría ser la representación de las grandes 

iglesias y de las  ciudades alfas del mundo y de los templos de cristal. Y están gozando 

con los doctorados , pilotos de aviones en las iglesias, abogados, cirujanos, 

también  líderes de la nación, del país y cuando él está predicando  tiene que 

preocuparse del estacionamiento, cuando ve que viene alguien importante.  

 

Y ahora Pablo les está diciendo “yo soy quien los plante aquí”,  y esta es la verdadera 

imagen de tu pastor.  

 

Y les decía: yo he estado encarcelado alrededor del mundo, varias veces encarcelado. 

Y he sido torturado y he sido apedreado, estoy caminando  no tengo comida,  tengo sed 

y hambre, vivo en la calle, entonces ¿cómo puede ser que esa iglesia moderna  lo reciba 

como pastor. 



 

 

Déjame ahora mostrarte una  imagen de la iglesia de Cristo ahora. Quiero mostrar  una 

foto del pastor que el Señor te envía en la iglesia de avivamiento.  La iglesia que 

sostiene el avivamiento postrero. La que la nube de Dios visita.  

 

¿Acaso se parece al pastor de la iglesia alfa? Aquí puedes ver el suelo de tierra, en el 

mismo lugar donde  se están levantando los lisiados. Un contrate con aquella iglesia 

moderna.  

Esta es  una  iglesia derramada ante el Señor, que cubre su rostro con ceniza. Y se 

aprecia su vestimenta de cilicio. Esta es la verdadera iglesia de la sangre y de la cruz.  

 



 

 

Si le presentas a la iglesia moderna y le dices, que así  quieres  convertirlos, que ellos 

se vistan de esta manera porque el tiempo se acabó y que el Mesías viene,  y la gloria 

está cerca,  ¿aceptarían ellos este evangelio?  

Lo que el Señor le está diciendo a la iglesia de Corintios, aplica a la iglesia de hoy.  Y 

ahora el (Pablo) los llama niños en el versículo 14 

 

1 Corintios 4: 14-15  No escribo esto para avergonzaros, sino para amonestaros como 

a hijos míos amados. 15 Porque aunque tengáis diez mil ayos en Cristo, no tendréis 

muchos  padres; Pues en Cristo Jesús yo os engendré por medio del evangelio.  

 

Él está diciendo, yo fui el que sembré este ministerio y fui quien el Señor envió para 

ungir este movimiento aquí, y que tiene un derecho como un padre para reprenderlos y 

para definir  a los verdaderos discípulos; Porque si alguien está cayendo tienes que 

reprenderlos.  

Pero hoy en la iglesia moderna, no quiere reprender al otro que está cayendo. Y el 

verdadero discípulo de Cristo es el que esta completamente dando cuentas uno a otro 

y a Jesús. Y si, tienes muchos tutores en Cristo yo todavía soy tu padre. Y  esta iglesia 

en Corintio  se había hecho corrupta. Y aunque tuvieran muchos tutores corruptos,  ellos 

no  tenían un padre como Pablo.  

Estos son los miles de tutores, y yo soy el padre.  Yo soy el que he  plantado esta iglesia 

y yo soy quien he levantado a los lisiados y he abierto los ojos a los ciegos.  

Iglesia  de hoy ¿CUANTOS TUTORES HAN  TENIDO? Tal vez die mil tutores. 

¿Cuantos te están predicando? Y te está diciendo, todavía soy tu padre y he llamado a 

la nube de Dios y él ha venido a la tierra; aleluya.  

Así que todavía soy tu padre, porque soy con el que Dios está hablando sobre la venida 

del Mesías ,y  tienes que escucharme. Yo soy el que ha venido a anunciar la venida del 

MESIAS.  

 

1 Corintios 4: 16 Por tanto, os ruego que me imitéis .  

 

 

 

 



 

 

El verdadero discípulo de Cristo ellos: 

1.    Ellos enfrentan el orgullo en la iglesia y en sus propias vidas. 

2.    Reprenden el pecado en la iglesia. y en sus propias vidas.   

3.    Tienen una responsabilidad corporal en la iglesia de Cristo. 

4.    Ellos dan un ejemplo 

Una imagen comunica más  que muchas palabras, y ellos viven como ejemplos, para 

que la gente  siga en santidad, justicia y fe a Dios. Están levantado lisiados, sanando 

en Corea del Sur, caminan con  Jesús. 

 

1 Corintios 4:17 Por esto mismo os he enviado a Timoteo, que es mi hijo amado y fiel 

en el Señor, el cual os recordará mi proceder en Cristo, de la manera que enseño en 

todas partes y en todas las iglesias. 

 

Discipulan a otros en cero compromisos con el pecado, en  caminar en justicia y en 

santidad. Aleluya.  

La reprensión que él estaba llevando a la iglesia en Corintio es la misma que les 

da a todas las iglesias a nivel global. 

¡Arrepiente! ¡Arrepiente! ¡Arrepiente Perú! ¡Chile! ¡en Sudamérica! ¡Arrepiente Noruega! 

¡Arrepiente Reino Unido! ¡arrepiéntete Australia! ¡arrepiéntete  en  Nueva Zelandia! 

¡Lagos Nigeria!, igual mensaje para toda la tierra.  

 

1 Corintios 4: 8-21: Mas algunos están envanecidos, como si yo nunca hubiese de ir a 

vosotros.19 Pero iré pronto a vosotros, si el Señor quiere, y conoceré, no las palabras, 

sino el poder de los que andan envanecidos.20 Porque el reino de Dios no consiste en 

palabras, sino en poder.21 ¿Qué queréis? ¿Iré a vosotros con vara, o con amor y 

espíritu de mansedumbre? 

Es la unción que hace la diferencia. ¿Qué poder tienen? Les está diciendo que el día 

del juicio viene y él está sosteniendo la vara del pastor para golpear a las ovejas 

para  que no vayan por otro camino.  



 

 

Él está diciendo algo muy poderoso aquí. Que el verdadero discípulo de Dios es 

disciplinado y disciplina a otros. Y que tiene poder. La sangre de Jesús  tiene poder, la 

Cruz de Cristo tiene poder. Que el Espíritu Santo tiene poder. Que los verdaderos 

discípulos de Cristo, los verdaderos seguidores de Cristo las hazañas que tienen y dice 

yo voy con una vara en la mano y voy a ver que poder tienes… 

El Señor está diciendo que la gloria no llega a no ser que pases persecución. La 

gloria no llega a no ser que pases dolor.  

Pablo les estaba hablando de la verdadera identidad. Que cuando caminan en justicia 

y caminan en santidad, tiene que haber hostilidad contra ellos del mundo.  Y que la 

verdadera  Iglesia de Cristo esta verdaderamente cuentas con Jesús, y que lo irónico 

es que la iglesia moderna cree que es ella la  que estaba  reinando como rey.  

Los verdaderos reyes son los que desentronado a satanás de su corazón y el pecado; 

Por tanto, ellos son los verdaderos reyes y han desentronado la apostasía, han 

desentronado la corrupción de sus almas. Y porque sus nombres están escritos en el 

libro de la vida, porque que tienen verdaderas coronas esperándolos en el reino de la 

gloria, y tienen verdaderos tronos esperándolos. 

  

ORACIÓN: 

 

PODEROSOS SEÑOR JESÚS, Yo me arrepiento y me alejó del pecado, y yo te pido mi 

Señor Jesús que me ayudes a estar en ti, que yo nunca me aparte de tí. PRECIOSO 

SEÑOR JESÚS, ayúdame; ayúdame a perseverar, a poder aguantar la persecución de 

este mundo, caminar el camino de la Cruz, a ser resistente, a obedecerte Cristo y 

someterme a tí Cristo, y ser devoto a ti, y servirte a ti Cristo, ser obediente, fiel, justo, 

santo ante ti Jesús. Por favor, ayúdame. Yo te recibo esta noche en mi corazón, como 

mi Señor y mi Salvador, y yo te pido mi Señor; PRECIOSO SALVADOR JESUCRISTO, 

que entres a mi corazón y establezcas tu Cruz en mi corazón, que establezcas tu Sangre 

en mi corazón, que me causes alcanzar a  mucha gente, y que sea fructífero ante tí, mi 

Señor Jesús. Lléname con el Espíritu  Santo, que mis pasos sean ordenados por Dios. 

Que en ese día yo encuentre que sea ( este) entre el número que entre al Reino de 

Dios, y no entre el número que tengan que tomar de la Copa de la Ira de Dios. Que yo 

pueda entrar a las mansiones que has preparado en el Reino de los Cielos; el Reino de 

Dios. En el Poderoso nombre de Jesús, soy Nacido de Nuevo; amén.  



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/9hDs5oFL9VE ( Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen    https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  

https://youtu.be/9hDs5oFL9VE
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/

